

湧水



仙北市立神代中学校

学校報

NO. 27

平成30年2月20日発行

◆神代中学校第71期生であるということ・・・同窓会を考える



○ショート1位羽生！！・・・パチパチ

18日(日)に本校同窓会の総会が開かれました。H. 会長をはじめとした役員の方々約15名が集まり、今年度の会務・会計等を振り返りました。また、その席で、学校からは今年度の神中生の生活の様子や活躍の報告をさせて頂きました。役員の皆様方からはそれぞれに、「後輩達の各方面での活躍が誇らしい」「引きつづきの頑張りに期待している」という声をいただき、とても嬉しい気持ちになりました。また、在校生と一緒に何か行事が持てないだろうかという話から、「院内岳登山」の話が提案されました。確かにこの2年間は熊騷動で見送ってきましたが、「郷土の名峰・院内岳」登山は、神代衆なら一度は登ってみたい山ではないでしょうか。同窓会の全面的なバックアップが得られれば、危険も回避でき現実味が増します。学校としても前向きに検討して参りたいと思います。

さて、在校生の皆さん。皆さんにもこの「母校」・「同窓」を大切に感じ取って頂きたいと思います。皆さんは将来、様々な方面で大活躍をしていることでしょうし、しかし、時には挫折を感じることもあるでしょう。そんなときに心のよりどころとなる中学校生活が現在の生活なのです。同窓会の皆さんも、我がことのように皆さんの頑張りを喜んでくださるのも、そこに自分の思い出を重ね合わせているからだと思います。

脈々と流れる神中の歴史に、輝かしい歴史を刻んでくれた71期生の「同窓会入会式」は3月9日に予定されています。神中で暮らす日々は残り3週間ほどとなってしまいました。神代に生まれ、神中で精一杯に暮らした3年間の思い出を、今後は同窓生の一人として、「人生の礎」としながら、同時に後輩達にエールを送る存在となって欲しいと強く感じています。



思い出



○あの頃を懐かしむときがきつと来る viva神中！！

◆ようこそ 神中へ！！

【新入生説明会 2/6】



4月に入学予定の新入生が来校しました。ちょっぴり緊張した様子で「英語」と「数学」の授業を参観し、その後生徒会の皆さんからのオリエンテーションを受けました。これで中学校生活への理解がだいぶ深まったことでしょう。



新入生の皆さん、優しいお兄さんお姉さんがたくさんいる神代中学校へのご入学を楽しみにしててくださいね。お待ちしております！！

入学予定者数：29名
新3年生：38名

新2年生：30名
全校生徒数 97名(予定)

(全国大会での勇姿)



◆心と体のバランスが大事 『体調&メンタルの維持に留意しよう！！』



例年に比べ降雪量が多く、寒さがなかなか抜けない2月となっています。

それでも春は確実に近づいているはずですが、インフルエンザの発生がまだまだ続いているので油断できません。とりわけ勝負の3月を控えた3年生の皆さんは、上手な体調管理と強く落ち着いた心の維持が必要でしょう。



久しぶりの「体力づくり縄跳び」やSCによる「心の健康講座」に、真剣かつ楽しげに臨む神中生にカメラを向けてみました。皆さんにきっと最高の春が訪れることを信じています。

がんばれJUMP学年！！



◆PTA 2/25(日)にお越しください！！



今年度最後のPTAは休日開催です。授業参観の他、各種の部会や打ち合わせ会を兼ねた日程となっています。また、各学年部では、卒業・進級に向けた子どもたちの活動などもご紹介しようとはりきっています。(日程・内容等は、先に配布済みの案内をご覧ください)今年度を振り返り、大いに神代中学校を語り合いましょ。ご参加をお持ちしています。

【ウエルカム・トゥー・アワ・スクール!!!】